

BÜCKLIGE WELT-CUP



SPARKASSEN-CUP

Am Sonntag gehörte die Halle zum SV Bad Blankenburg und Semmelsberg. Eine Macht waren die „Spartakusse“ aus Wien, boten auf dem Platz der Bezirksschule einen tollen Auftritt mit dem Schlagzeuger Michael Wenzel und dem Trommler Christian „Kris“ Klemm. Beide sind ehemalige Mitglieder des SV SVW und waren schon bei den Olympischen Spielen 1996 in Atlanta dabei. Ein weiterer Höhepunkt war der Auftritt von „Die Räuber“ aus dem Landkreis Hof. Die Band besteht aus vier ehemaligen Mitgliedern des SV SVW und ist eine der erfolgreichsten Bands des Landes. Am Sonntagabend wurde der „Spartakus“ als Sieger der 1. Runde gekürt.

Jugend spielt auf